

Egunon danoi, buenos días a todos,

Estimados socios/as, cuerpo técnico, jugadores, trabajadores/as de este club, colaboradores/as, patrocinadores/as, padres y madres de jugadores, en definitiva, a todas las personas que componen la gran familia rojiblanca del C.D. Laudio y al pueblo de Laudio en general.

En primer lugar, me dirijo en nombre de este Club, Junta Directiva y en el mío propio, como presidente, para mostrar nuestro dolor a todas aquellas familias que han tenido, por desgracia, algún fallecimiento dentro del seno familiar por el COVID-19 o por cualquier otra patología.

En segundo lugar, desearos el mejor estado de salud a todos vosotros/as, así como a vuestras familias, en estos momentos tan difíciles en los que estamos viviendo.

Esta directiva se siente orgullosa de dirigir este Club, y hago mención especial y el agradecimiento extensivo a toda la plantilla del primer equipo, cuerpos técnicos, fisioterapeutas, trabajadores/as de todo el Club que por iniciativa propia han renunciado a sus dietas de abril y mayo, que por derecho les corresponden.

También nuestro agradecimiento por el comportamiento en general de padres y madres del futbol base, tanto federado como escolar, que han sido pacientes con el Club, ya que suspendimos los entrenamientos y las competiciones de todos los equipos de forma precipitada y sin previo aviso.

Para todos habrá una compensación en la próxima temporada, la cual todavía no se ha podido cuantificar, pero que se detallará antes del inicio de la próxima temporada.

Aprovecho la ocasión para pedir disculpas si en algún momento hemos podido ofender a alguien con nuestras actuaciones o respuestas, ya que nunca ha sido nuestra intención.

Tenéis que entender que nuestro criterio de actuación siempre ha sido y será por el bien del C.D. Laudio y nunca por el interés personal.

No puede ser menor nuestro reconocimiento a patrocinadores y colaboradores que aunque ya en esta temporada 2019/20 hemos tenido una baja importante de ellos, la cual también prevemos para la temporada 2020/21, ya que como todos sabemos los ingresos en las empresas y negocios han ido a la baja y como consecuencia de ello, han tenido que recortar las aportaciones al C.D.Laudio.

Por supuesto y como no puede ser de otra forma, no podemos dejar de agradecer a la masa social y a la afición de este Club, que con su fidelidad y el apoyo moral desde las gradas y por supuesto el apoyo económico, han hecho posible la continuidad de un Club fundado en el año 1927.

También tenemos que mencionar al Ayuntamiento de Laudio y a todos los grupos políticos que lo componen, por el apoyo que en todo momento hemos tenido desde el inicio de nuestra andadura como Junta Directiva de este Club. En gran parte y gracias a ello, hemos podido reconducir la caótica situación en la que el Club se encontraba.

Tampoco me puedo olvidar del apoyo, y nunca me cansaré de decirlo, que hemos recibido del Athletic Club de Futbol, el cual en todo momento ha estado pendiente e interesándose por nuestro estado.

No hace más de una semana recibí una llamada telefónica de este Club, la cual fue muy gratificante y en la que pudimos intercambiar opiniones sobre la situación actual a la que estamos sometidos como consecuencia de esta pandemia. Gracias Athletic.

También un recuerdo especial y de ánimo a nuestro colectivo arbitral, ya que es parte importante dentro de nuestra competición y deciros que pronto nos veremos. Eso es lo que deseamos.

En definitiva, muchas gracias a todos, que bien de una forma u otra, habéis contribuido a que este Club siga vivo un año tras otro.

Para terminar, voy a comentar lo poco que podemos decir en cuanto a la temporada en curso 2019/20, como de la temporada próxima 2020/21.

Como podéis ver "llueve sobre mojado". Con esto lo que quiero decir es que con el problema que estamos arrastrando por la deuda heredada, nos viene a complicar más la situación el parón de todas las competiciones desde marzo debido al COVID-19.

Aunque en este momento no podemos adelantar cuáles van a ser las decisiones que tomen las federaciones, todo apunta a que las competiciones de la temporada 2019/20 no van a reiniciarse y como consecuencia de ello, se va a dar por terminada dicha temporada.

Lo que si podemos adelantar, en base a una circular enviada por la F.V.F., es que en el fútbol aficionado y juvenil, no habrá descensos y sí ascensos.

Por el momento, también desconocemos, por el mismo motivo, cómo y cuándo va a ser el comienzo de la temporada 2020/21, tanto en federados como en el deporte escolar.

Todos los cambios y decisiones que nos vayan transmitiendo las diferentes Federaciones, los comunicaremos a través de las redes sociales de Club, ya que de momento no podemos celebrar la asamblea general ordinaria anual.

Ante esta situación de incertidumbre, el Club está preparando una liquidación provisional de la temporada 2019/20, contemplando el escenario comentado anteriormente, que no es otro que dando por terminada dicha temporada. Al mismo tiempo, tenemos que estar preparados para el inicio de la temporada 2020/21, tanto deportiva como económicamente hablando.

Es por ello por lo que se está trabajando en este momento, tanto en la formación de las plantillas como en la elaboración del presupuesto, en base a unas previsiones muy conservadoras.

Para finalizar, como sabéis, y me habéis oído en diferentes intervenciones, el objetivo nuestro siempre ha sido y será tener un Club estable.

Todo esto nos ha pillado por sorpresa. Es algo que nadie esperaba y obviamente también el C.D.Laudio está sufriendo sus consecuencias.

En cualquier caso, lo que os quiero trasmitir, y con esto acabo, es un mensaje de tranquilidad, ya que la salud del Club en este momento, podemos decir que es buena dentro de los tiempos que corren.

Como siempre, estaremos a vuestra disposición. Eskerrik asko eta ondo segi.



Francisco Javier Zaballa Presidente C.D. Laudio San Roquezar